

HALAMAN PENGESAHAN



JogJakarta, 15 April 2003

Telah Disetujui dan Diterima Baik Oleh :

Dosen Pembimbing

Joo
cepat di cek
[Signature] 15/4/2003

(Drs. Zainal Mustafa EQ, MM)

BERITA ACARA UJIAN SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL:

**ANALISA PENGAWASAN KUALITAS PRODUK PADA PERUSAHAAN GENTENG HD
SOKKA SUPER YOGYAKARTA**

Disusun Oleh: **ARY IRFANTO**
Nomor Mahasiswa: **97311388**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**
pada tanggal **14 Mei 2003**

Penguji/Pembimbing Skripsi: **DRS. ZAINAL MUSTAFA EQ, MM**

Penguji

DRS. AGUS ABDURRAHMAN, MM


Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Drs. H. Suwarsono, MA

HALAMAN PERSEMBAHAN



Kupersembahkan skripsi ini untuk :

Ibunda dan Ayahanda Tercinta, Kakak dan Adikku Tersayang

"Kebahagiaan terbesar dalam hidup ini adalah bisa membuat mereka yang kusayangi tersenyum"

Keluarga Besar Trisno Sudarmo atas Segala Do'a, Restu dan

Dukungannya Baik Moril maupun Materil

"Membalas budi baik mereka yang berjasa merupakan pekerjaan utama yang harus diselesaikan"

Almamaterku

"Kehangatan pelukmu membuatku terbuai dalam dekapanmu"

HALAMAN MOTTO

لَقَدْ كَانَ فِي قَصَصِهِمْ عِبْرَةً لِأُولِي الْأَلْبَابِ

*“Sesungguhnya pada kisah-kisah mereka itu
terdapat pengajaran bagi orang-orang yang mempunyai akal.”
(Qs : Yusuf 111)*

*“Tiada kekayaan yang lebih berharga dari pada akal,
Tiada kepapaan yang lebih menyedihkan dari pada kebodohan,
Tiada warisan yang lebih baik dari pada pendidikan,
Tiada pembantu yang lebih baik dari pada musyawarah”
(Ali Bin Abi Thalib)*

*“Kerja adalah cinta yang ngejarwantahi.
dan jika kau tiada sanggup bekerja dengan cinta hanya dengan enggan,
Maka lebih baik jika kau meninggalkannya.
Lalu mengambil tempat di depan gapura candi,
Meminta sedekah dari mereka yang bekerja dengan suka cita”
(Kahlil Gibran)*

*“Hambatan-hambatan adalah hal-hal menakutkan yang anda lihat
ketika anda melepaskan tatapan mata anda dari tujuan anda”
(Henry Ford)*

*“Lebih baik bersiap diri untuk suatu peluang
meski ternyata tidak ada peluang satupun yang muncul,
Ketimbang memiliki suatu peluang tetapi tidak siap menangkapnya”
(Whitney Young, Jr)*

*“Belajar adalah menemukan apa yang sudah anda ketahui
Melakukan adalah memeragakan bahwa anda mengetahuinya
Mengajar adalah mengingatkan orang lain bahwa mereka mengetahuinya sebaik anda
Anda adalah Pelajar, Pelaku, dan Guru”
(Richard Bach)*

KATA PENGANTAR



Assalamu 'Alaikum Wr. Wb.

Segala puji syukur senantiasa penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : **“ANALISIS PENGAWASAN KUALITAS PRODUK PADA PERUSAHAAN GENTENG HD SOKKA SUPER JOGJAKARTA”**

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu persyaratan yang dibutuhkan guna meraih gelar sarjana (S1) pada Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia. Penulis menyadari bahwa skripsi ini dapat terselesaikan, tidak lepas dari bantuan serta dukungan baik moral maupun materiil dari berbagai pihak. Untuk itu tidak lupa penulis ingin menyampaikan penghargaan dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Drs. H. Suwarsono. MA, selaku Dekan dan seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang secara langsung maupun tidak langsung telah banyak membantu penulis selama menuntut ilmu di Fakultas.
2. Bapak Drs. Zainal Mustafa EQ, MM, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang penuh kesabaran dan keikhlasan dalam membimbing penulisan skripsi ini.
3. Departemen Perindustrian dan Perdagangan RI yang telah membantu dalam memberikan segala informasi-informasi yang sangat dibutuhkan dalam penulisan skripsi ini.

4. Seluruh staf dan karyawan Perusahaan HD Sokka Super Jogjakarta yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membantu penulis dalam memperoleh data-data yang diperlukan dalam penulisan skripsi ini.
5. Ayahanda dan Ibunda tercinta, Kakak2ku yang cuantik2 & guanteng2, Nu2ng & Wa2y, Iin & Mas Nouval, My Big Brother Anto & Galih, My Sweet Little Sister Saskia (Ade), The Funniest Nephew Fafa, *“Tiada terwujud kebahagiaan dan keberhasilan tanpa do’a restu dan kehangatan yang selalu kalian ciptakan”*
6. The Big Family Trisno Sudarmo, para Om & para Tante, sepupu2ku yang muanis2 & imut2, atas segala do’a restunya dan juga dorongan semangat serta dukungannya baik moril maupun materiil. *“Kebersamaan, keharmonisan, dan persaudaraan, merupakan salah satu Anugerah kebanggaan terbesar yang pernah kumiliki”*
7. Teman2ku seNasib sePerjuangan, seIya seKata, seAdam dan seHawa, Bowo, Rian, Maulana, Ivan, Eko, Iwan, Davit, Andi, Bagus, Willy, Riskan, Losev, Iqbal, Dedy, Cimenk, “GenK Wiro” Rifa, Rangga, Andri, Awal, Dewo, Aray, Azis, Made, Deden, Becak, “SL-26 Family” Pade Budi, Sonif, Agus, Yudi, Hafid, Vita, Winank, Ayati, Rina, Deasy. Terima kasih atas do’a dan dorongan semangat yang telah kalian berikan. *“Persahabatan dan kebersamaan kita telah membuka mata dunia, bahwa betapa Indahnyanya Kebersamaan”*
8. Teman2ku di berbagai “Belahan Bumi” yang lain, “Gampala Community” Agung PC, Manap, Dedy, dll, “Zinklong Mbeling”, “Ex II⁴ 42”, Rinto, Chuliex, Ba2y, Roni, Cahyo, dll. *“Bersama kalian, hidup ini menjadi lebih hidup”*

9. Seluruh teman-teman GNB Manajemen 97' dan GJB Akuntansi 97', yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu. Terima kasih atas segala do'a dan atensinya. *"Persahabatan kita akan menjadi kenangan terindah dalam hidup ini"*. Satu hal telah terbukti, bahwa *"Memang benar Jogjakarta Berhati Nyaman"*

Semoga karya ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua dan semoga Allah SWT senantiasa memberikan balasan-Nya yang setimpal kepada seluruh pihak yang telah membantu hingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Terakhir sebagai insan yang tak pernah luput dari kesalahan penulis mengharapkan saran dan kritik untuk perbaikan skripsi ini di masa yang akan datang dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembacanya.

Wassalamu 'Alaikum Wr. Wb.

Jogjakarta, 15 April 2003

Penulis